

Pembukaan Safari Ramadhan FT UB 1445 Hijriah

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 19, 2024 - 23:59



KOTA MALANG - Fakultas Teknik Universitas Brawijaya (FT UB) dengan khidmat dan semangat menyambut datangnya bulan suci Ramadhan merayakan Pembukaan Safari Ramadhan. Acara ini dihelat di masjid Al Hadiid FT, dihadiri oleh dosen, staf, serta para mahasiswa Fakultas Teknik.

Acara ini juga dimeriahkan dengan ceramah agama yang disampaikan oleh ustadz dari FT yaitu Ustd. Subhan Ramdlani, MT, yang memberikan pemahaman

mendalam tentang pentingnya menjalankan ibadah puasa serta meneladani nilai-nilai kebaikan dan kesabaran selama bulan Ramadan untuk menjadi pribadi yang bertaqwa. Selain itu, diselenggarakan pula beberapa kegiatan lainnya seperti pembagian takjil, buka puasa bersama, serta solat tarawih berjamaah

“Marilah kita jadikan waktu puasa Ramadan tahun ini untuk bermuhasabah dan mencari berbagai ilmu karena bulan Ramadan disediakan Allah SWT sebagai sarana mendidik manusia untuk menapaki jalan ketaqwaan sebagaimana diwajibkannya puasa adalah untuk menjadi manusia yang bertaqwa,” terang Ust. Subhan. Selasa (19/3/2024).

Kegiatan Safari Ramadan tahun 1445 Hijriah resmi dibuka oleh Dekan FT UB, Prof. Ir. Hadi Suyono, S.T., MT., Ph.D., IPU., ASEAN Eng. dengan memberikan sambutan dan sedikit kultum sebelum dimulainya solat tarawih berjamaah. Dalam sambutannya, dia menegaskan pentingnya selalu bersyukur serta semangat dalam berbagi dan kepedulian sosial di bulan yang penuh berkah ini, mengajak seluruh sivitas FT UB untuk saling membantu dan menguatkan satu sama lain, serta mempererat tali persaudaraan.

“Kita harus bersyukur kepada Allah SWT karena termasuk dalam hambanya yang terpilih yaitu seorang muslim. Selain itu adanya bulan Ramadan ini juga dalam rangka agar umat muslim selalu bersyukur dikarenakan bulan Ramadan adalah bulan turunnya al Qur’an. Selain itu dengan datangnya Ramadan maka kita sambut dengan hati gembira, jangan sampai membuat hati kita resah. Karena dengan diturunkannya al Qur’an di bulan Ramadan dan berpuasa di dalamnya merupakan hadiah besar dari Allah SWT,” kata Prof. Hadi.

Bagi sivitas akademika yang berminat dan ingin mengikuti tausiyah Ramadhan serta buka puasa bersama dapat langsung hadir ke masjid Al Hadiid FT UB setiap hari selama bulan Ramadhan (14-29 Maret 2024) yang dimulai pukul 16.30 WIB. (drn/oky/Humas UB)